



### **Notimex: ejercicio del presupuesto ha sido transparente**

La agencia informativa Notimex sostuvo que ejerce legalmente su presupuesto y "no tenemos nada que ocultar". Su director jurídico, Víctor Fernández Peña, expuso que el uso de su presupuesto de 2020 y 2021 es información pública y cualquier ciudadano la puede consultar en Internet.

Tras afirmar que es falsa la información presentada por el senador Noé Castañón Ramírez, de Movimiento Ciudadano, quien adujo que se desconoce el gasto que ejerció la empresa del Estado en dichos años, Fernández Peña apuntó que "lamentablemente el senador distorsiona la información".

Los presupuestos erogados en 2020 y 2021 fueron enviados a la Cámara de Diputados "y son públicos". Además, la parte patronal de la agencia de noticias Notimex ha asistido a todas las mesas de negociación, en las que ha presentado propuestas para que concluya la huelga.

*De la Redacción*